



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM expresa sus condolencias por el deceso del Dr. Héctor Herbozo, médico residente de Anestesiología de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina -ASPEFAM, expresa su más profundo pesar por el deceso del Dr. Héctor José Herbozo Olórtegui, médico residente del 3er Año de la especialidad de Anestesiología de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana - UNAP, quien realizaba su especialización en el Hospital Regional de Loreto en la ciudad de Iquitos.



ASPEFAM, en nombre de todas las facultades de medicina del país, extiende sus condolencias a los padres y demás familiares del Dr. Herbozo Olórtegui, por tan irreparable pérdida y se suma a los ruegos a Nuestro Creador para que les brinde mucha fortaleza espiritual para afrontar estos difíciles momentos.



ASPEFAM, hace extensiva estas condolencias a toda la comunidad universitaria y en particular a la Facultad de Medicina “Rafael Donayre Rojas” de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana, UNAP, en la persona de su Decano, Dr. Eduardo Valera Tello.

En estos duros momentos que le toca afrontar a la comunidad médica nacional, reafirmamos la necesidad de que se garanticen las condiciones de seguridad para quienes están en primera línea afrontando la pandemia y así evitar nuevas pérdidas de valiosas vidas de profesionales de la Salud.

¡Descanse en paz Dr. Héctor José Herbozo!

Lima, 28 de mayo del 2020

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente - ASPEFAM